

Wanderabteilung

# Die Natur erleben, ...



...Stress abbauen und zu Fuß schöne Gegenden erkunden. Die Wanderabteilung traf sich im Monat April zur ersten Wanderung im neuen Jahr. 2022

TEXT + BILDER: GERHARD EPPLE



Kurze Rast – Wanderung zur Kreuzeiche und Roßberg

**D**iese begann am Sportgelände in Breuningsweiler abwärts zum Zipfelbachsprung, dann durch den Wald zur Kreuzeiche da machten wir eine Pause danach ging es Richtung Breuningsweiler, nach dem Waldaustritt am Roßberg machten wir eine Abkürzung abwärts über die Wiesen zum Sportgelände zur Einkehr ins Vereinsheim. Wanderleitung hatte Hanne.

### Im Juni ging es in die Berglen

Vom Parkplatz am Sängerheim in Birkmannsweiler begann unsere Rundwanderung. Zur Neumühle aufwärts durch den Wald Richtung Bretzenacker über den Obst und Gehölzweg mit Wunderbarer Sicht auf die Berglen. Weiter ging es durch Bretzenacker abwärts durch den Wald zum Ausgangspunkt. Einkehr war im Sängerheim. Wanderführung hatte Hanne.

### Herbstwanderung rund um Bürg

Im Monat Oktober hatten wir unsere Herbstwanderung. Diese begann im Schulerhof leicht hinunter,



Gruppenbild am Hochstand – rund um den Schulerhof



Schattiges Plätzchen – unterwegs in den Bergen



Start am Schulerhof – hier kann man die Aussicht auf Winnenden genießen

wir überquerten das Bächle dann auf dem Trampelpfad, zum breiten Weg immer durch den Wald, ging es bergauf Richtung Rettersburg.

Dann am Linsenhof vorbei, nach dem Waldaustritt am Spielplatz hatten wir prächtige Aussichten. Hier machten wir im Blockhaus eine Rast, danach ging es durch Streuobstwiesen nach Bürg zur Einkehr in die Schöne Aussicht. Wanderführung hatte Hanne.

### Über Wiesen, Äcker und Wald

Vom Parkplatz am ehemaligen Schulerhof Stüble begann unsere Wanderung durch die Flachwiesenstraße bergauf zum Waldspielplatz. Dann am Waldrand entlang, wir überqueren die Ebnieststraße in Höhe vom Wanderparkplatz, weiter durch den Wald nach dem Waldaustritt am Freibad vorbei auf dem Panoramaweg mit schönen Aussichten. Weiter nach Bürg zur Einkehr in die Schöne Aussicht.

Die Wanderabteilung wünscht Euch alles Gute im Jahr 2023. ■

*Gerhard Epple*



Im Herbst – unterwegs in Wald und Wiesen